

No desaparecerá el euro: González (El Financiero 21/05/12)

No desaparecerá el euro: González (El Financiero 21/05/12)(Adriana Rodríguez / Jeanette Leyva - enviadas) Lunes, 21 de mayo de 2012 ACAPULCO, Gro., 20 de mayo.- El euro no desaparecerá debido a que saldría más caro para los países de la Comunidad Europea regresar a sus monedas, por lo que el camino a seguir es encapsular los problemas originados por Grecia. Felipe González, expresidente de España, consideró que los países que logren las reformas estructurales necesarias habrán hecho 20 por ciento de lo que se necesita para salir de la crisis, pero ante la magnitud del problema, el resto dependerá de las decisiones que tomen los grandes dirigentes europeos. Durante su participación en la 75 Convención Bancaria, recalcó que uno de los grandes errores en el proceso de intentar sacar a Europa de la crisis ha sido tratar a la deuda como un problema de solvencia, lo que ha llevado a la caída constante de las economías de los países sometidos. Ante esto, opinó que para lograr avances en ese proceso es necesario que los países recuperen gradualmente los equilibrios perdidos en los últimos 20 meses, e inyecten liquidez a sus economías. Sobre la "tragedia griega", afirmó que la solución no es sacar al país de la Unión Europea, debido a que sólo representa 2 por ciento del PIB de Europa, y con el grado de contagio hacia otras naciones, la medida no tendría un impacto positivo. El exmandatario español aseveró que el modelo europeo estuvo condenado desde su creación, debido a que se ignoraron las advertencias de que una unión monetaria sin unión económica y fiscal haría que la zona euro sucumbiera en la primera crisis. Agregó que estas dificultades fueron agravadas por el envejecimiento de Europa, tanto en materia de innovación, población y falta de reformas estructurales; y por abusos en el estado de calidad de vida, en donde se gozaba de un sistema de salud que amplió la expectativa de vida, con posibilidad de jubilación a los 60 años, y con poco interés por ahorrar ante el abaratamiento del crédito. Por último, reiteró que lo más complicado será recuperar la confianza, tal y como ha sucedido en su natal España, que a cinco meses de iniciar la nueva administración, aún no se olvidan los errores del anterior gobierno.